

Bajo seguimiento de la huelga en las universidades contra los grados de tres años - El Periódico de Catalunya - 25/03/2015

PROTESTA EN LAS AULAS

Bajo seguimiento de la huelga en las universidades contra los grados de tres años

EL PERIÓDICO
BARCELONA

Mientras el rector de la Universidad Complutense de Madrid (UCM), José Carrillo, que la próxima primavera tiene elecciones para renovar el cargo, salía ayer a la palestra para rechazar el decreto de reforma de los grados universitarios, el conocido como decreto 3+2, en Catalunya apenas unas decenas de estudiantes, muchos de ellos de instituto, se adhirieron a la convocatoria de huelga realizada para este martes por el Sindicato de Estudiantes (SE) y respaldada por sindicatos como UGT y asociaciones de padres como la federación estatal Ceapa.

El paro solo tuvo cierta incidencia, según informó la secretaria general de Universitats i Recerca, en las facultades de Derecho y Educación de la Universitat de Barcelona (UB) y en la de Economía y Empresariales de la Universitat de Girona (UdG). Fuentes sindicales añadieron que la protesta también se notó en el campus de la Universitat Politècnica de Catalunya (UPC) en Vilanova y la Geltrú, donde el seguimiento fue del 90%.

El fracaso de la huelga en Catalunya se explica, en buena medida, por la falta de apoyo de los sindicatos estudiantiles mayoritarios, que no solo decidieron no suscribir la protesta, sino que, incluso, hicieron un llamamiento a mantener la normalidad durante la jornada, al considerar «oportunista y unilateral», la convocatoria del SE. La secretaria general de esta organización, Ana García, argumentó la necesidad de mantener vivas las protestas, mientras siga adelante el decreto del ministro José Ignacio Wert, ya que, según denunció, los grados de tres años quieren «expulsar de una patada a los hijos de los trabajadores de la universidad pública». García dijo que continuarán hasta que «se retire el decreto y se vaya el ministro». ≡